



CHAPITRE 135

CHAPTER 135

Loi concernant la succession de l'honorable Charles Séraphin Rodier

An Act respecting the estate of the Honourable Charles Séraphin Rodier

[Sanctionnée le 22 mai 1963]

[Assented to 22nd May 1963]

Préambule.

ATTENDU que Paul G. Rodier, de la cité de Westmount, André Martin, avocat et conseil de la reine, de la cité d'Outremont et M. Rodier Merrill, de la cité de Montréal, ont, par leur pétition, représenté:

Que l'honorable Charles Séraphin Rodier a fait un testament le 23 janvier 1890, devant le notaire Eustache Prud'homme, portant le numéro 6811 de son répertoire;

Que Charles Séraphin Rodier est décédé à Montréal, le 26 janvier 1890;

Qu'aux termes de ce testament, la gestion et la saisine des biens de Charles Séraphin Rodier ont été confiées jusqu'à l'ouverture de la substitution créée par son testament, à deux exécuteurs testamentaires et administrateurs;

Que par la loi 13 George VI, chapitre 133, sanctionnée le 10 mars 1949, le nombre des exécuteurs testamentaires a été porté de deux à trois;

Que la substitution créée par le testament de Charles Séraphin Rodier s'est ouverte par le décès de dame Marie Thérèse Irène Eva Rodier-Thibaudeau, survenu le 3 avril 1962;

Que lors de l'ouverture de cette substitution les exécuteurs testamentaires et administrateurs de la succession étaient Paul G. Rodier, André Martin et Rolland Préfontaine;

Que Rolland Préfontaine est décédé le 7 octobre 1962;

WHEREAS Paul G. Rodier, of the city of Westmount, André Martin, advocate and Queen's Counsel, of the city of Outremont and M. Rodier Merrill, of the city of Montreal, have, by their petition, represented:

That the Honourable Charles Séraphin Rodier made a will on the 23rd of January 1890, before Eustache Prud'homme, notary, bearing number 6811 of his records;

That Charles Séraphin Rodier died at Montreal on the 26th of January 1890;

That by the terms of such will, the management and seizin of the property of Charles Séraphin Rodier were entrusted, until the opening of the substitution created by his will, to two testamentary executors and administrators;

That by the act 13 George VI, chapter 133, sanctioned on the 10th of March 1949, the number of testamentary executors was increased from two to three;

That the substitution created by the will of Charles Séraphin Rodier was opened by the death of Dame Marie Thérèse Irène Eva Rodier-Thibaudeau, on the 3rd of April 1962;

That at the time of the opening of such substitution the testamentary executors and administrators of the estate were Paul G. Rodier, André Martin and Rolland Préfontaine;

That Rolland Préfontaine died on the 7th of October 1962;

Que le mandat des exécuteurs testamentaires est terminé depuis le 3 avril 1962;

Que les exécuteurs testamentaires ont rendu compte et ont obtenu quittance;

Que l'actif de la succession est considérable et se compose actuellement, comme lors du décès du testateur, en grande partie d'immeubles;

Qu'un partage brusqué et une réalisation hâtive entraîneraient pour la succession des pertes considérables;

Que parmi les appelés se trouvent deux incapables;

Qu'il est dans l'intérêt des héritiers d'éviter un partage en justice;

Que des créances hypothécaires de la succession ont été payées aux exécuteurs testamentaires, entre le 2 avril et le 7 octobre 1962;

Que par un acte passé le 29 novembre 1962, devant le notaire Lionel Leroux, de la cité de Montréal, et portant le numéro 22107 de ses minutes, tous les appelés, y compris les incapables qui étaient représentés par leur tuteur ou curateur spécialement autorisés suivant la loi, ont convenu: *a*) "de reporter à une date n'excédant pas le 2 avril 1966 le partage définitif de la succession" de Charles Séraphin Rodier; *b*) de nommer les pétitionnaires: Paul G. Rodier, André Martin et M. Rodier Merrill, leurs procureurs généraux et spéciaux, pour un terme de quatre ans à compter du 2 avril 1962, de leur accorder à titre d'exécuteurs testamentaires les pouvoirs prévus par le testament et ceux mentionnés à l'article 4 de la loi 13 George VI, chapitre 133, sanctionnée le 10 mars 1949, et de les autoriser à présenter à la Législature de la province de Québec, à sa prochaine session, un projet de loi pour donner effet à leur convention;

Attendu qu'il est à propos d'accorder les demandes contenues dans la pétition;

A ces causes, Sa Majesté, de l'avis et du consentement du Conseil législatif et de l'Assemblée législative de Québec, décrète ce qui suit:

1. Nul ne pourra provoquer le partage des biens composant la succession de feu

That the mandate of the testamentary executors came to an end on the 3rd of April 1962;

That the testamentary executors have rendered account and obtained a discharge;

That the assets of the estate are considerable and presently consist, as at the time of the testator's death, largely of immoveables;

That an abrupt partition and a hasty disposal would entail considerable loss to the estate;

That among the substitutes are two incapable persons;

That it is in the interest of the heirs to avoid a judicial partition;

That hypothecary claims of the estate have been paid to the testamentary executors between the 2nd of April and the 7th of October 1962;

That by a deed passed on the 29th of November 1962, before Lionel Leroux, notary, of the city of Montreal, and bearing number 22107 of his minutes, all the substitutes, including the incapable persons who were represented by their tutor and curator specially authorized according to law, have agreed: *a*. "to postpone to a date not later than the 2nd of April 1966 the final partition of the estate" of Charles Séraphin Rodier; and *b*. to appoint the petitioners: Paul G. Rodier, André Martin and M. Rodier Merrill, as their general and special attorneys, for a term of four years beginning on the 2nd of April 1962, to grant them as testamentary executors the powers provided by the will and those mentioned in section 4 of the act 13 George VI, chapter 133, sanctioned on the 10th of March 1949, and to authorize them to present to the Legislature of the Province of Quebec, at its next session, a bill to give effect to their agreement;

Whereas it is expedient to grant the prayers contained in the petition;

Therefore, Her Majesty, with the advice and consent of the Legislative Council and of the Legislative Assembly of Quebec, enacts as follows:

1. No person may demand the partition of the property comprising the estate

Partage.
différé.

Partition
deferred.

l'honorable Charles Séraphin Rodier, avant le 2 avril 1966.

of the late Honourable Charles Séraphin Rodier, before the 2nd of April 1966.

Exécuteurs testamentaires.

2. Paul G. Rodier, André Martin et M. Rodier Merrill, mandataires des appelés, sont nommés exécuteurs testamentaires de la succession de l'honorable Charles Séraphin Rodier, jusqu'au 2 avril 1966. Pendant cette période ils auront la saisine des biens composant cette succession, avec tous les droits, pouvoirs et attributions prévus au testament de l'honorable Charles Séraphin Rodier et à l'article 4 de la loi 13 George VI, chapitre 133, sanctionnée le 10 mars 1949, sauf à l'égard du remploi qui n'est plus requis depuis l'ouverture de la substitution. Ils pourront, sans formalité de justice, préparer et faire tous partages partiels des biens de la succession, au fur et à mesure de leur réalisation, soit en argent, soit en créances hypothécaires ou chirographaires, soit en valeurs mobilières, soit en valeurs immobilières, déterminer les lots et faire tous ajustements nécessaires.

2. Paul G. Rodier, André Martin and M. Rodier Merrill, mandataries of the substitutes, are appointed testamentary executors of the estate of the Honourable Charles Séraphin Rodier, until the 2nd of April 1966. During such period they shall have the seizin of the property of such estate, with all the rights, powers and privileges provided in the will of the Honourable Charles Séraphin Rodier and in section 4 of the act 13 George VI, chapter 133, sanctioned on the 10th of March 1949, except as regards reinvestment which is no longer required since the opening of the substitution. They may, without judicial formality, prepare and effect all partial partitions of the property of the estate, as the same is realized, either in cash or in hypothecary or chirographic claims or in securities or in immoveables, determine the lots and make all necessary adjustments.

Testamentary executors.

Quittances confirmées.

3. Les quittances consenties par les exécuteurs testamentaires pour les créances hypothécaires remboursées à la succession, entre le 2 avril et le 7 octobre 1962 sont confirmées et déclarées valides.

3. The discharges granted by the testamentary executors for the hypothecary claims repaid to the estate, between the 2nd of April and the 7th of October 1962, are ratified and declared valid.

Discharges ratified.

Rémunération.

4. Les exécuteurs testamentaires nommés par la présente loi sont autorisés à retirer la rémunération prévue par la loi 7-8 Elizabeth II, chapitre 202, sanctionnée le 11 février 1959.

4. The testamentary executors appointed by this act are authorized to receive the remuneration provided by the act 7-8 Elizabeth II, chapter 202, sanctioned on the 11th of February 1959.

Remuneration.

Décisions à la majorité.

5. Toutes les questions en rapport avec l'exécution et l'administration de la succession seront décidées par la majorité des exécuteurs testamentaires.

5. All matters relating to the execution and administration of the estate shall be decided by the majority of the testamentary executors.

Majority decisions.

Interprétation.

6. La présente loi ne peut être considérée comme une contestation du testament.

6. This act shall not be deemed to be a contestation of the will.

Interpretation.

Frais, etc.

7. Les exécuteurs testamentaires sont autorisés à payer à même le capital de la succession les frais, honoraires et déboursés encourus pour l'adoption de la présente loi.

7. The testamentary executors are authorized to pay, out of the capital of the estate, the costs, fees and expenses incurred for the passing of this act.

Costs, etc.

Entrée en vigueur.

8. La présente loi entre en vigueur le jour de sa sanction.

8. This act shall come into force on the day of its sanction.

Coming into force.